



Mario Delgado llama a Ricardo Monreal a iniciar la reconciliación en Morena

El líder de Morena admitió que Monreal genera rechazo entre la militancia morenista.

Sergio Camacho

El presidente Nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que el senador Ricardo Monreal ha generado rechazo de la base morenista y reveló que ayer durante la marcha hubo mucha gente que se manifestó en contra del senador zacatecano, por lo que lo llamó a iniciar un proceso de reconciliación, primero con la militancia, en caso de querer participar en el proceso interno de selección del candidato presidencial hacia el 2024.

“Él tendría que hacer un esfuerzo extraordinario de reconciliación con los simpatizantes y militantes de nuestro movimiento

porque ayer noté un gran repudio, un gran rechazo y un gran enojo de la militancia hacia el senador Monreal. Nosotros como partido no lo vamos a descartar pero es evidente que si quiere participar en el proceso de selección

de candidato, tendría que iniciar un proceso así como dice de reconciliación nacional, tendría que empezar por la militancia de Morena”.

El dirigente morenista sostuvo que “la gente estaba verdaderamente irritada, se lo digo de buena lid, sin ninguna intención, la gente lo registra. Tuve muchas manifestaciones de rechazo por las actitudes del senador Monreal y creo es algo que tiene que medir y calcular, porque ganarse el repudio de la gente después le va a provocar un ambiente muy complicado en nuestro movimiento”, por lo que pidió a Monreal tener una comunicación más eficaz para no generar repudio entre los simpatizantes en caso que desee participar en el proceso interno de Morena para seleccionar a su candidato presidencial.

En contraste, destacó la actitud de las corcholatas morenistas, Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández y Marcelo Ebrard de caminar junto al Presidente López Obrador e incluso abrirle paso entre la gente, lo cual fue una muestra de unidad de cara al 2024. Igualmente, reveló que no ha hablado con Marcelo Ebrard para saber detalles de los incidentes ocurridos durante la marcha y pese a que la cancellería

confirmó que una persona le escupió, el dirigente morenista dijo que si algo le pegó en la cara, “no fue intencional”. En conferencia de prensa, calificó la marcha por los cuatro años de gobierno de Andrés Manuel López Obrador como la movilización más grande que se haya vivido en varias generaciones y sostuvo que de aquí en adelante, en Morena “ya no vamos a parar”.

Aseguró que después de varios años de no marchar como ayer, era necesaria la catarsis y salir a la calle de manera masiva y señaló que el Presidente pidió expresamente que no hubiera una valla de seguridad porque quería estar cerca de sus simpatizantes. Delgado destacó que el legado del Presidente será lo que él mismo definió como “humanismo mexicano” y por ello, será la base fundamental del Proyecto de Nación para los próximos años. De cara a la discusión sobre la reforma electoral, Delgado dijo que Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados tienen, con la marcha de ayer, un gran apoyo de cara a la discusión que habrá por la reforma electoral que se discutirá a partir de mañana en San Lázaro y advirtió que cada partido político tendrá que asumir su responsabilidad. **M**